

PROPUESTAS PARA EL BIERZO

Zona Franca • Se ubicará en el polígono de El Bayo, con el fin de atraer empresas incentivadas por un favorable tratamiento tributario, con el fin de lograr creación de riqueza y empleo.

Pizarra • La pizarra es un recurso primario específico de El Bierzo y La Cabrera con capacidad de abrir mercados internacionales. Es necesario apoyar a este sector desde todas las administraciones, incluyendo la mejora de todas las comunicaciones viarias de La Cabrera.

Carbón y nuevos materiales • Nuestro esfuerzo se centra en la investigación sobre el grafeno y sobre otros nuevos materiales derivados del carbón y la minería. Sigue siendo prioritario defender nuestro carbón autóctono como reserva energética estratégica nacional y europea.

Limpieza de Montes • Impulso y creación de Sociedades Forestales con la finalidad de gestionar el aprovechamiento de los montes comunales y la utilización de la biomasa como combustible y prevención de incendios forestales.

Unidad de Radioterapia y Asistencia sanitaria de calidad a los mayores • Negociación y exigencia a la Junta de Castilla y León de la puesta en marcha de la tan necesaria Unidad de Radioterapia; así como la creación de Consultas de Geriátrica, Hospital de Día Geriátrico, Unidad de Caídas y Consulta de Oncohematogeriatría para dar apoyo a la toma de decisiones de pacientes oncológicos.

Comedores Escolares • Dotación de comedores escolares en nuestros centros de Educación Primaria (Cocina en los Centros), así como incluir la población infanto-juvenil (Entre 1º y 4º de ESO) y educación en igualdad con actividades extraescolares de cocina para tod@s l@s alumn@s.

Agroalimentación • Potenciar el Banco de Tierras y el Parque Micológico de El Bierzo para la regulación de los cotos de setas. Asimismo proponemos la ejecución de un plan de protección y recuperación del castaño en El Bierzo.

Ponfeblino, Caminos de Santiago y Las Médulas • Impulso decidido del Ponfeblino, como proyecto de tren histórico con un fuerte efecto turístico y vertebrador. Promoción y puesta en valor de todos los Caminos de Santiago a su paso por El Bierzo. Gestión integral del espacio Médulas, incluyendo en la ordenación otros espacios como La Leitosa, Castropodame, Miedula de Espinoso. (Ruta del Oro).

Deporte • Puesta en valor de pruebas internacionales (101 Km. Peregrinos, Alto Sil, Aquilianos) y de Deportes Extremos y de Naturaleza (Triatlón, Pruebas de Fondo, Rafting, Escalada, BTT). Integración de personas con discapacidad en la organización y arbitraje de pruebas deportivas. Impulso al Pantano de Bárcena como punto de referencia de ocio y turismo activo (escuelas deportivas náuticas) en El Bierzo.

CANDIDATURA DE PERANZANES

1. Pedro Manuel Álvarez Blanco
2. Juan Carlos Blanco Díez
3. Gloria Álvarez Blanco
4. Rubén Blanco Díez
5. María Cristina Delgado Gancedo
6. Iván Merayo Rodríguez
7. Roberto González Blanco



COALICIÓN POR EL BIERZO
TODO VA A IR BIEN



COSULTA EL PROGRAMA
COMPLETO EN:
programa.coalicionporelbierzo.org



Síguenos en Facebook:
facebook.com/coalicionporelbierzo



COALICIÓN POR EL BIERZO
TODO VA A IR BIEN



**Pedro
Álvarez**

*Candidato a la
Alcaldía de Peranzanes*

CARTA DEL CANDIDATO

Querid@s vecin@s de Peranzanes, las próximas Elecciones Municipales del 26 de mayo de 2019 significan para nuestro Municipio un gran cambio. Hemos aglutinado en la lista que presentamos el sentir de los pueblos que componen este Municipio. Desde el cabeza de lista hasta el último de los componentes de la misma estamos preparados para intentar dar soluciones a los problemas de nuestros vecinos.

Con tal objetivo hemos elaborado un programa que intenta dar una respuesta eficaz a las necesidades más importantes de nuestro Ayuntamiento. Nos gustaría poder contar con la confianza de todos, para poder llevar a cabo todas nuestras propuestas en los próximos cuatro años.

Lo que necesita ahora Peranzanes es generar empleo, rigor en las finanzas municipales y empezar a crecer, porque es lo que exigen los duros tiempos que estamos viviendo. Sin embargo, con tu ayuda y con tu voto nosotros estamos dispuestos a cambiar la situación de nuestro Municipio. Nos comprometemos a defender siempre los intereses generales frente a los particulares, promoviendo una gestión municipal caracterizada en todos sus ámbitos por la honradez y la eficacia.

Nuestro objetivo es desarrollar una gestión transparente y cercana, que fomente la participación ciudadana en la toma de decisiones y convierta a los ciudadanos en los auténticos protagonistas de la vida pública. Aplicaremos una política de austeridad en la gestión de los recursos públicos, impulsando medidas concretas dirigidas al saneamiento de las cuentas municipales y a gobernar para todos los vecinos del Municipio.

Ha llegado la hora de Peranzanes y de El Bierzo y, con tu apoyo, estad seguros de que:

¡¡¡TODO VA A IR BIEN!!!

Pedro Álvarez Blanco

NUESTRAS PROPUESTAS PARA PERANZANES

- El Valle de Fornela debe por fin a su histórico aislamiento con Asturias y resto de valles de El Bierzo. Debe abrirse turísticamente y para ello debe estar mejor comunicado.
- Mayor implicación con el Ayuntamiento de Fabero. Establecer sinergias conjuntas para mejorar promociones turísticas de accesos y servicios entre los dos ayuntamientos.
- Restauración completa y mayor promoción del Castro de Chano.
- Aprovechamiento de nuestro bello entorno para el deporte de aventura, BTT, etc.
- Reanudar las obras para concluir la residencia de ancianos en el Valle de Fornela.
- Explotación y desarrollo de proyectos ganaderos.
- Apoyar la creciente industria artesanal de la apicultura y promocionar nuestra miel.

- Acondicionar el Río Cúa a su paso por el Valle y llegar a acuerdos con la Confederación Hidrográfica.
- Dotaremos al Valle de Fornela de comunicaciones propias del siglo XXI (telefonía e internet).
- Transparencia municipal. Pluralidad e información a todos los vecinos.

Consulta previa a los vecinos ● Someteremos a consulta previa de los vecinos todo proyecto municipal significativo en materia de obras, infraestructuras e inversiones a realizar en el municipio.

Sanidad ● Mejora de los servicios sanitarios en el medio rural. Inversiones en los consultorios. Cursos de reanimación cardiopulmonar y utilización del desfibrilador para el personal municipal y para el resto de los vecinos.

Sostenibilidad ● Lograremos que nuestro Municipio sea energéticamente autosuficientes generando su propia energía utilizando los recursos naturales renovables.

